

S3.4.Bhp. Bahnhofplatz (220)

130565

Uhr am Bahnhofplatz

Beantwortung Kleine Anfrage

Gabriele Olivieri, Mitglied des Gemeinderates, hat am 27. Juni 2012 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Der Vorschlag, eine Uhr so zu platzieren, dass sie vom Bahnhofplatz her eingesehen werden kann, wurde von der SBB wohlwollend entgegengenommen.

So war es in der Beantwortung des Stadtrates vom 15. Juni 2009 zu einer Kleinen Anfrage zu lesen. Nun sind die Umbauarbeiten am Bahnhof abgeschlossen.

- *Warum ist im Rahmen des Bahnhofumbaus keine Uhr so platziert worden, dass sie vom Bahnhofplatz her gesehen werden kann?*
- *Wird die Uhr noch umplatziert?"*

Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet:

SBB Immobilien und SBB Infrastruktur haben die Fragestellung der Ausrichtung der Bahnhofsuhr besprochen und sind in einer ersten Entscheidung zum Schluss gekommen, dass ein Abdrehen der Uhr nicht den Vorgaben bzw. dem Erscheinungsbild der Bahnhöfe entspreche. Grundsätzlich sollen die Informationen in Fahrtrichtung der Züge angebracht werden.

Eine zuvor gegen den Bahnhofplatz ausgerichtete Uhr war Teil eines Projektes, das ein Dach Richtung Busbahnhof vorsah. Dieses Vordach wurde aber aus ästhetischen Überlegungen nicht ausgeführt, denn es hätte auch das Entfernen einiger der in einer Reihe stehenden Pappeln zur Folge gehabt.

Der Stadtrat hat das Gespräch mit den SBB erneut gesucht und in anschliessenden Verhandlungen wurde eine Lösung gefunden, die zwar nicht dem Erscheinungsbild der Bahnhöfe, dafür dem Anliegen der Stadt Dietikon entspricht.

Eine vierseitige Uhr wird anstelle der heutigen Zeitmessung angebracht werden. Die Stadt beteiligt sich mit ca. Fr. 3'000.00 an den ausgewiesenen Mehrkosten. Das entspricht ungefähr einem Drittel des Aufwandes.

Die Ausführung ist seitens der SBB im April oder Mai 2013 vorgesehen.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage von Gabriele Olivieri wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Hochbauabteilung;
- Hochbauvorsteherin.